

# 友愛ネット

津山市立津山東中学校  
令和 6年 4月 12日  
No.2



ホームページ

学校教育目標

地域とともに創る、笑顔があり元気な学校

～他者とのつながりを大切にし、自ら学び、行動する、自立した生徒の育成～

## 新年度がスタートしました。

4月8日(月)満開の桜が咲く中、徐々に生徒が登校してきました。昇降口でクラス発表の掲示を見ながら、一喜一憂しつつ、新しいクラスに胸躍らせたり、緊張したりしながら教室へ向かう姿が多くありました。簡単な日程の連絡の後、体育館へ移動して着任式、始業式です。1人1人の紹介の後、生徒会副会長の小西さんから「津山東中学校では、生徒が主体的に取り組むことに力を入れていますが、困難なときは先生方の力も貸して下さい。先生と生徒が協力して更に素晴らしい津山東中学校を築き上げていけたら嬉しいです。」と歓迎の気持ちが伝えられました。



その後の始業式では、校長から、「目標を持ち、たくさんの人とかかわり、つながりながら、自ら進んでいろんなことにチャレンジして、学んで欲しい。先生たちはそういう皆さんを全力で応援します。」といった話がありました。また、生徒会長の鈴木さんからは「進級して、後輩も新たに出来ます。積極的に自分たちの手で学校をつくっていきましょう。」といった内容の話を、生徒指導の仲地先生からカメレオンを例に「今後、クラスでも良いムードを出す人が中心になればどんどんよくなる。1人1人が少しずつ頑張りたい。」といった内容の話がありました。その後、新しい教科書を受け取り、各教室での学級開きの学活へと向かいました。



### 3 学年がそろいました。

さわやかな晴天に恵まれ、206 人の新入生を迎え入学式を挙げる事ができました。入学式では、校長から「たくさんの人と関わり、つながりながら、自分なりの考えをしっかりとって、自ら進んで行動できる人、夢や希望に向かって粘り強く挑戦していける人になって欲しい。そのために 1 日 1 日の学校生活での学びを大切にしたい。」という話がありました。在校生代表の生徒会長鈴木さんは「学校生活で困ったときは、私たち在校生や先生に相談して下さい。津山東中学校の生徒として誇りを持ち、笑顔で学校生活を送りましょう。」と歓迎の言葉を伝えました。こうした話を受け、新入生代表の山本さんからは「責任ある行動と、相手の立場になって考える心の広さを身につけ、お互いに思いやり、中学生としての自覚を持ち、津山東中学校の生徒として実りのある中学校生活を送ることを誓います。」と力強い誓いの言葉が述べられました。



### 職員紹介

--	--